

2551

Handreinigingsgel

Bedrukkings formaat 106 x 57 mm

Bedrukking full colour etiket

Positie bedrukking rondom, met verplichte tekst

2551

Hand cleansing gel

Printing size 106 x 57 mm

Printing full colour labels

Printing position around, with mandatory text

2551

Handreinigungsgel

Bedruckung Format 106 x 57 mm

Bedruckung Euroskala Etikett

Bedruckungsposition rundum, mit Pflichtangaben

1:1



veiligheidsmarge / safety margin / Sicherheitsmarge
bedrukkings formaat / printing surface / bedruckbarer Bereich
afloot / bleed / Beschnitt

alloop / bleed / Beschnitt
hier geen tekst plaatsen / no text here / kein Text hier

NL

Handreinigung ist bei Familienärzten sehr beliebt. Bevor Sie einen Besuch in Ihrem Hausarztamt absetzen, sollten Sie Ihre Hände mit einem feuchten Tücher oder einer Handwaschstation des Arztes waschen. Wenn Sie keine Zeit haben, können Sie auch eine Handdesinfektionsflasche mitnehmen. Eine gute Handdesinfektion kann Ihnen helfen, die Verbreitung von Krankheiten zu verhindern.

EN

Handcleaning gel dermatologically tested. **How to use:** Apply a small amount onto the palm of one hand and rub until the alcohol has evaporated, destroying 99% of any bacteria. **Warning:** Do not swallow. For external use only. When applying avoid contact with eyes. Must be kept out of children's reach. Keep away from sources of ignition. **Ingredients (INCI):** Acetyl Levulinic Acid, Glycerin, Triethanolamine, Parfum, Uralol, Butylphenyl Menthophenol, Propylene Glycol, Benzyl Alcohol, Chlorobutanol, Methyldiisobutylketone, Methylchlorozonate.

DE

Handreinigungsgel Dermatologisch getestet. Die Handlinsen geben und verteilen, bis die Alkohol verdunstet ist. Warnhinweis: Entzündlich! Nur für die Rehydrierung von Zündgelenken bestimmt. **Zutaten:** (1) Ethanol (50% Alkohol), Acrylates Copolymer, Propylene Glycol, DMDM Hydantoin, Benzyl Alcohol, Citric Acid, Salicylic Acid, Methylparaben.